



Un élève de notre Lycée brille au nouveau festival.

publié le 23/05/2019



Pierre Nicolas a participé au **nouveau festival** à Bordeaux. Ce grand rassemblement permet à tous les jeunes qui ont du talent de s'exprimer... Son truc à lui c'est la musique ! PNCCOLO a montré ce qu'il savait faire sur scène...



A l'issue de sa prestation, il a même été interviewé à la radio.



Lien [facebook](#) 



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.